
 

 

 Requerimento nº 184/2025 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer que a emenda parlamentar via transferência especial enviada 
ao nosso município pelo deputado estadual NORALDINO JR através da 
minha iniciativa e pedido, no valor de R$ 95.000,00 (noventa e cinco mil 
reais), como consta no ofício 109/GAB 2025 (anexo), seja empregada na 
instituição Prainha Futebol Clube na realização do projeto de iluminação do 
campo. 
 
Justificativa: 
 
A iluminação de um campo de futebol, como entretenimento oferece 
inúmeros benefícios, tanto para os jogadores quanto para o público, 
desempenhando um papel fundamental na qualidade e na segurança dos 
jogos noturnos. Ela traz benefícios como a possibilidade de realizar partidas, 
entre outros vários eventos em horários mais convenientes. 
A iluminação bem planejada do campo, realça a aparência do espaço, 
incentivando a prática de esportes e atividades físicas, tanto para crianças, 
quanto para adultos, beneficiando a população como um todo através da 
realização de eventos, da prática esportiva e do incentivo a recreação. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 04 de junho de 2025 
 
, 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente 
 
 
 


